

SPETTACOLO INT. STRASSENKÜNSTLERFESTIVAL BRUNNEN/CH

Medienmitteilung

18. August 2024

Spettacolo verzaubert Brunnen

Die sechste Ausgabe des Internationalen Strassenkünstlerfestival Spettacolo in Brunnen SZ war erneut ein voller Erfolg. Die Organisator:innen freuen sich über gelungene drei Tage voller Magie und Lebensfreude, rund 19'000 begeisterte Besucher:innen und unerwartetes Wetterglück.

Über 50 Künstler:innen aus aller Welt zauberten in Brunnen am Internationalen Strassenkünstlerfestival vom 16. – 18. August 2024 während drei Tagen eine einzigartige Atmosphäre voller Magie und ausgelassener Stimmung. In über 200 Shows brachten Akrobatinnen, Jongleure, Zauberinnen, Komiker und Musikerinnen das Publikum zum Staunen und Lachen und machten nicht selten kleine und grosse Zuschauer:innen zu den Stars ihrer Shows. Die Strassenkünstler:innen verstanden es, das Publikum auf den prall gefüllten Tribünen und Plätzen in ihren Bann zu ziehen und zu begeistern. Diese honorierten die herausragenden Leistungen der Künstler:innen mit strahlenden Gesichtern, tosendem Applaus und grosszügigen Batzen in die Hut-Kollekten.

«Entgegen der nicht viel versprechenden Wetterprognosen für das Wochenende hatten wir bis am Sonntagnachmittag viel Glück mit dem Wetter und einen grossen Besucher:innen-Aufmarsch», freut sich Festivalleiter David Clavadetscher. Am Sonntagnachmittag kam es aufgrund des anhaltenden Regens zu Programmänderungen. Einige Shows wurden von den Openair-Bühnen kurzfristig an gedeckte Spielorte oder in den Saal des Seehotels Waldstätterhof verschoben. An allen drei Tagen fanden dennoch rund 19'000 Zuschauer:innen den Weg ans Spettacolo.

Die Erweiterung des Festivalgeländes hat sich ausgezahlt: «Dank dem erweiterten Areal hatten wir mehr Platz für Auftritte, mehr Luft für die Besucher:innen und konnten das Angebot mit noch mehr Streetfood-Ständen erweitern», zeigt sich David Clavadetscher zufrieden.

Rekord: 287 freiwillige Helfer:innen im Einsatz

Nicht nur im Publikum und bei den 26 Künstler:innengruppen war die Begeisterung für Spettacolo spürbar. Die Identifikation mit dem Festival in der Region zeigt sich in der grossen Unterstützung durch Gönner:innen und Sponsoren, aber vor allem auch in der Vielzahl an motivierten Helfer:innen. 287 freiwillige Helfende waren an diesen drei Tagen im Einsatz und sorgten beim Auf- und Abbau, in der Besucher:innen- und Spielortbetreuung oder an den Getränkeständen für einen reibungslosen Ablauf von Spettacolo. Das Festival kann seit Jahren auf viele freiwillige Helfer:innen zählen. «Ohne den riesigen Einsatz unserer treuen Helfenden wäre ein Non-Profit-Anlass in dieser Grösse nicht zu stemmen», betont Festivalleiter David Clavadetscher, «ihnen gilt ein besonders grosser Dank.»

«Mein OK und ich sind rundum zufrieden mit der sechsten Ausgabe von Spettacolo», hält der Festivaldirektor fest. Für die siebte Ausgabe in zwei Jahren ist bereits provisorisch das Datum vom 14. – 16. August 2026 reserviert.

SPETTACOLO

INT. STRASSENKÜNSTLERFESTIVAL BRUNNEN/CH

Bilder

Eine Auswahl an Pressebildern finden Sie hier:

<https://1drv.ms/f/s!AulMHMwAUua6lA2vqGz2fp70vGLn?e=ed3fp4>

Bildlegenden:

Bild Yldor: In der Show von Yldor Llach (E) werden die Zuschauer:innen Teil des Programms.

Bild Surprise: Mit einer Mischung aus Humor, Akrobatik und viel Interaktion mit dem Publikum ziehen Surprise Effect (F) die Zuschauer:innen in ihren Bann.

Bild Pancho: Vor der malerischen Kulisse des Vierwaldstättersees kommt die Performance von Pancho Libre (MEX) besonders gut zur Geltung.

Bild Dekru: Überraschend, poetisch und amüsant: Dekru (UA/I) begeistern auch ohne grosse Worte.

Weitere Fotos in hochauflösender Qualität unter

<https://www.flickr.com/photos/126826205@N04/albums/72177720319565481/>

Was ist Spettacolo?

Spettacolo ist das einzige Strassenkünstlerfestival der Zentralschweiz. Über 50 Artistinnen und Artisten aus der ganzen Welt verwandeln Mitte August die Brunner Seepromenade und das Dorfzentrum in einen lebhaften Schauplatz der Strassenkunst. 26 verschiedene Gruppen bieten auf sieben Openair-Bühnen und in zwei Zirkuszelten unterschiedlichste Darbietungen nach Programm im Stundentakt oder verzaubern als umher spazierende Walking Acts das Publikum. Auf drei Tage verteilt finden so insgesamt über 200 Aufführungen statt – direkt auf der Strasse vor der atemberaubenden Kulisse des Urnersees mit maximaler Publikumsnähe. Eine Gastromeile mit vielseitigen kulinarischen Höhepunkten gehört ebenfalls zum Programm.

Weiterführende Informationen

Website:

spettacolo-brunnen.ch

Kontakt für Rückfragen von Medienschaffenden:

David Clavadetscher, Festivalleiter

info@spettacolo-brunnen.ch, Tel. 078 736 85 75

Nadine Annen, Medienverantwortliche

medien@spettacolo-brunnen.ch, Tel. 076 541 32 39